

## Foreword | Avant-propos

It is our pleasure to present the eleventh edition of the Centre for International Policy Studies' (CIPS) graduate journal, *Potentia: Journal of Public and International Affairs*.

What a year it has been. The 2019-2020 academic year has been a year of unprecedented challenges for many around the world and these have been particularly evident on the global stage. Indeed, between the ongoing COVID-19 pandemic, the economic and social fallout from it, continued populist energies creating pressure on the liberal international order and so much more, the world has had to face several issues.

Nevertheless, this year was an opportunity for us all to show resilience and imagination, as well as to begin to reflect on the reorganization not only of our personal activities, but of the systems that structure our societies. At its own level, the *Potentia* team had to adapt its working methods and, blessed with a wealth of strong submissions, succeeded in putting together an edition we are very excited about.

This year's open theme allows us to explore a variety of issues related to public and international affairs. This issue compiles a diverse collection of research papers, policy briefs and book reviews tackling current topics or providing new perspectives on substantive issues. We hope that in these times when everyone is at home, this edition of the journal will be an opportunity for our readers to broaden their horizons and explore issues beyond their favourite subjects of study.

We were able to prepare this edition thanks to the work of *Potentia*'s entire 2019-2020 editorial team. Our thanks to each of you for your dedication and conscientiousness in your work. As this was the second year using a peer-review process we would also like to thank the many reviewers who have each contributed to improving the overall quality of each submission and thank the authors for working diligently through this process to contribute to a very strong issue. We also take this opportunity to thank Rita Abrahamsen,

Nous avons le plaisir de présenter la 11<sup>e</sup> édition de la revue étudiante du Centre d'études en politiques internationales (CÉPI), *Potentia : Revue des affaires publiques et internationales*.

L'année académique 2019-2020 a été bien particulière, marquée de défis sans précédents, ceux-ci particulièrement évidents sur la scène internationale. En effet, entre la pandémie de la COVID-19 toujours en cours, ses répercussions économiques et sociales et bien d'autres défis tels que les pressions populistes sur l'ordre international libéral, le monde s'est trouvé confronté à de nombreux enjeux.

Cette année fut néanmoins l'occasion pour nous toutes et tous de faire preuve de résilience et d'imagination ainsi que d'entamer une réflexion sur la réorganisation non seulement de nos activités personnelles, mais des systèmes qui structurent nos sociétés. À son échelle, l'équipe de *Potentia* a dû adapter ses méthodes de travail et, grâce à un grand nombre de soumissions de qualité, a réussi à mettre sur pied une édition dont nous tirons une grande fierté.

Le thème ouvert de cette année permet d'explorer une diversité d'enjeux reliés aux affaires publiques et internationales. Ce numéro compile un ensemble varié de travaux de recherche, de notes de politique et de recensions d'ouvrage abordant des thèmes d'actualité ou apportant une nouvelle perspective sur des questions de fond. Nous espérons qu'en ces temps où chacun reste chez soi, cette édition du journal représentera pour nos lectrices et lecteurs une occasion d'élargir leurs horizons et d'explorer des enjeux dépassant leurs sujets d'étude de prédilection.

Il nous fut possible de mettre sur pied cette édition grâce au travail de toute l'équipe éditoriale 2019-2020 de *Potentia*. Nos remerciements à chacune et chacun d'entre vous pour votre dévouement et diligence. Cette année était la deuxième où le journal a eu recours à un processus d'évaluation par les

director of CIPS, for the support and guidance she provided throughout this year.

Finally, we are grateful for the interest shown in the journal *Potentia* by the academic community and to our readers, thanks to whom this project is all the more meaningful.

We wish you a pleasant and insightful reading.

*Andrew Heffernan  
and Florence Lessard*

*Editors-in-chief, 2019-2020.*

pairs, et nous aimerions donc remercier les nombreux relecteurs qui ont contribué à l'amélioration de chaque soumission ainsi que les auteurs qui ont pris part avec sérieux à ce long processus. Votre travail a contribué à la publication d'une édition de qualité. Nous tenons également à remercier Rita Abrahamsen, directrice du CÉPI, pour le support et les conseils offerts tout au long de cette année.

Enfin, nous sommes reconnaissantes et reconnaissants de l'intérêt démontré par la communauté universitaire envers la revue *Potentia*. Merci à notre lectorat grâce à qui ce projet prend tout son sens.

Nous vous souhaitons une lecture agréable et enrichissante.

*Andrew Heffernan  
et Florence Lessard*

*Éditeurs en chef, 2019-2020.*